

REMERCIEMENTS

Pour les chaleureux témoignages de sympathie et d'amitié reçus à l'occasion du décès de notre bien-aimé

Conrad Jürg TUCHSCHMID

nous vous exprimons nos sentiments de vive reconnaissance. Merci pour votre présence aux funérailles de Conrad, pour les messages encourageants et vos dons.

Une pensée particulière s'adresse à toutes les personnes soignantes et aux médecins de l'unité d'oncologie du CHUV qui entourèrent Conrad si affectueusement ainsi qu'à M. le Prof. Olivier Michielin et son groupe pour tout l'espoir et la qualité de vie offerte à Conrad durant ces dernières années.

Enfin, à Madame Hélène Denebourg, Diacre, pour son office touchant et très personnalisé et Madame Florence Rinck de la ligue vaudoise contre le cancer pour son précieux soutien.

Sa famille, ses amis

Noville, en février 2019.